



communiqué

Date Le 25 mai 1990

Nº 115

Pour publication

ENTRETIENS ENTRE LE CANADA ET LA COMMUNAUTÉ EUROPÉENNE, LES 24 ET 25 MAI, 1990, À OTTAWA

Des entretiens au niveau ministériel ont eu lieu entre le Canada et la Communauté européenne les 24 et 25 mai à Ottawa. Ils suivaient la tenue, le 23 mai, de la huitième rencontre du Comité mixte de coopération institué aux termes de l'Accord-cadre de 1976 entre le Canada et la Communauté.

La délégation de la Commission des Communautés européennes était conduite par le premier vice-président Frans Andriessen, commissaire chargé des Relations extérieures et de la Politique commerciale. La délégation canadienne était dirigée par le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, et le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie.

Le vice-président de la CE a par ailleurs été reçu par le Premier ministre du Canada, le très honorable Brian Mulroney.

Les entretiens ont donné une nouvelle impulsion politique à la relation entre le Canada et la CE et ils ont été l'occasion de l'examen approfondi d'un vaste éventail de questions liées à cette relation.

Les deux parties ont souligné l'importance de leur relation mutuelle et convenu qu'il y aurait lieu d'intensifier les contacts au niveau politique.

Les discussions ont porté sur un certain nombre de sujets, en particulier les événements récents influant sur l'architecture politique et institutionnelle de l'Europe, les liens transatlantiques Amérique du Nord - CE, les relations de la Communauté avec ses partenaires de l'Accord européen de libre-échange et ses voisins d'Europe centrale et de l'Est, l'Europe de 1992, l'Accord canado-américain de libre-échange, et les développements survenus dans la région Asie-Pacifique.

Le Canada et la Commission sont d'avis que le renforcement de la Communauté européenne apportera un facteur de stabilité pour l'avenir de l'Europe toute entière.